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El AMPA del CEIP Ángel Carrillo vuelve a denunciar la falta de seguridad que sufren 
los alumnos del centro

Reacciones al grave accidente sufrido por una alumna en uno de los patios del colegio
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El 
AMPA Manuel de Falla del CEIP Ángel Carrillo ha 
denunciado la falta de seguridad que sufren los 
alumnos del centro, debido a las “obsoletas” 
instalaciones y la dejadez  por parte de las 
administraciones, situación que ha sido el origen del 
accidente sufrido por una alumna de 3º de Primaria, que 
le ha provocado importantes traumas.

En un escrito remitido por la Asociación de Madres y 
Padres del centro, se hace constar que entienden que un 
accidente puede ser inevitable y que puede producirse 

una caída, 
“en lo más llano y causar algún trauma”, añadiendo que desgraciadamente este accidente, “se podría haber 
evitado si nuestro colegio cumpliera las normas de seguridad que las instituciones redactaron para los 
centros educativos”.
Así, el escrito y las fotografías que han adjuntado al mismo ponen en duda el diseño de los barrotes de las 
barandillas, “mas apropiado para aplicarlo en cualquier otro lugar de un colegio, máxime cuando hace de 
barrera entre dos patios con una diferencia de altura de 1,5 metros”, todo ello sin olvidar, según recuerda el 
AMPA en su escrito, que a pesar de lo conscientes que los alumnos pueden ser del peligro que conlleva 
trepar por esa barandilla, “no podemos olvidar que son niños, no adultos”.
En relación a los hechos acaecidos, el escrito de la Asociación de Madres y Padres recoge que la niña estaba 
subida en un barrote de la citada barandilla, “y un fortuito juego le provocó una caída”, reseñando que la 
actuación del profesorado, “fue la correcta ante la trágica escena”, llamando en segundos al 112 y pidiendo 
auxilio urgente. 
En relación al accidente, desde el AMPA se preguntan la razón por la que el protocolo de emergencias del 
Centro de Salud de Priego “no actuó debidamente, ya que la ambulancia tardó en llegar unos 20 minutos 
y con escaso personal sanitario”, haciendo constar que se personaron en el centro el chófer de la ambulancia 
y un ATS, siendo trasladada la niña tras las primeras valoraciones médicas en helicóptero a Córdoba.
Según el escrito del AMPA, “no es agradable tener que denunciar este accidente”,  indicando que reclamar 
seguridad para sus hijos, “no es ganas de pegar voces ni de criticar la falta de gestión del político que toca 
ahora”.
En este sentido, desde que se inició el curso, la asociación lleva reclamando una solución para los escalones 
exteriores por los que se acceden a las aulas, ya que éstos, según el AMPA, "se escurren bastante al carecer 
tanto de un pavimento antideslizante como de un borde redondeado", añadiendo que durante un invierno 
como el reciente, con tantas lluvias, “las cintas antideslizantes no duran nada, provocando caídas de niños y 
padres”. De ahí que planteen en su escrito la construcción de unos escalones adecuados para su uso y para el 



lugar en el que se encuentran ubicados, ya que como hacen constar, “echar un líquido antideslizante quita el 
peligro temporalmente”, apuntando que si la construcción de estos escalones, cómo cualquier otra 
deficiencia que presenta el centro, no compete al Ayuntamiento, “la institución municipal debe derivar la 
demanda a dónde corresponda e insistir continuamente”.
Por último el escrito recoge que las tareas cotidianas de las madres y padres de los alumnos del centro, 
impiden que puedan ejercer una presión especial, señalando que para eso, “confiamos en nuestros políticos 
en general”, añadiendo que hace dos años se presentó una moción con todas estas demandas, sin que a día de 
hoy nadie les haya dado una respuesta oficial al respecto, pese a tener constancia por los medios de 
comunicación que el centro estaba incluido en las actuaciones del Plan OLA, desconociendo qué obras y 
cuándo se acometerán.

 


